

**Analisis Pengaruh Produktivitas Kelapa Sawit terhadap Pendapatan Perkapita di  
Provinsi Riau periode 2000 – 2015**

**SKRIPSI**

Disusun dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir

guna memperoleh Gelar Sarjana Jenjang Strata-1



**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**FAKULTAS EKONOMI**

**YOGYAKARTA**

**2017**

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh - sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain seperti dimaksud dalam buku pedoman penyusunan skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi FE UII. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka Saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku”.

Yogyakarta, September 2017

Penulis



Roberto Subagio

## **PENGESAHAN SKRIPSI**

**Analisis Pengaruh Perkebunan Kelapa Sawit terhadap Pendapatan Perkapita di Provinsi Riau  
Periode 2000 - 2015**

Nama : Roberto Subagio

Nomor Mahasiswa : 13313281

Jurusan : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta, September 2017

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing



**Rokhedi Priyo Santoso, S.E., MIDEc**

**BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI**

**SKRIPSI BERJUDUL**

**ANALISIS PENGARUH PRODUKTIVITAS KELAPA SAWIT TERHADAP PENDAPATAN  
PERKAPITA DI PROVINSI RIAU PERIODE 2000--2015**

Disusun Oleh : **ROBERTO SUBAGIO**

Nomor Mahasiswa : **13313281**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Rabu, tanggal: 18 Oktober 2017

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Rokhedi Priyo Santoso, SE., MIDEc

Penguji : Nur Feriyanto, Dr., M.Si

.....  
*[Handwritten signature]*  
.....

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

# MOTTO

*"Allah tidak akan membebani seseorang kecuali sepadan dengan kemampuannya"*

*(QS. Al Baqarah, 286)*

*"Seseorang yang optimis akan melihat adanya kesempatan dalam setiap malapetaka, sedangkan orang pesimis melihat malapetaka dalam setiap kesempatan"*

*(Nabi Muhammad SAW)*

*"Jangan membanding-bandingkan dirimu dengan semua orang di dunia ini,  
Jika kau melakukannya,  
sama saja kau menghina dirimu"*

*(Bill Gates)*

*"Dimanapun engkau berada, selalulah menjadi yang terbaik  
Dan berikan yang terbaik  
Dari yang bisa kita berikan."*

*(BJ Habibie)*

*"Tetap belajar memperbaiki diri dan mencoba lagi  
Setelah gagal, adalah sifat  
Seorang pemenang sejati"*

*(Mario Teguh)*

*Bersyukur lebih baik dari pada mengeluh*

*(Penulis)*

## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Segala puji Bagi Allah SWT atas rahmat yang telah diberikan kepada*

*Saya sehingga dapat menyelesaikan Skripsi ini,*

*Shalawat serta salam saya panjatkan Kepada Junjungan besar umat  
Manusia Rasulullah Muhammad SAW*

*Alhamdulillah senantiasa saya panjatkan atas nikmat dan karunia*

*Yang diberikan, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini*

*Yang saya persembahkan untuk :*

*Kedua orang tua saya yang menjadi penopang segala-galanya, Yang  
saya sayangi Bapak Anton Raharjo dan Ibu Purwanti yang telah  
memberikan dukungan moril dan materi, cinta kasih sayang tanpa  
mengharapkan imbalan "I Love You"*

*Adik-adik yang terbaik, Indri Putriyani*

*Dan Dwi Prasetyo yang seringkali bertanya kapan wisuda,*

*Yang membuat saya jadi termotivasi*

*Untuk mengerjakan skripsi*

*Sahabatku yang di Riau, trimakasih atas do'a dan dukungannya*

*Teman - teman seperjuangan*

*dan Orang - orang yang telah mendukung*

## KATA PENGANTAR



*Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh*

Puji syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmat hidayah dan karunia-Nya. Shalawat beserta salam tak lupa penulis kirimkan kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW yang menjadi panutan dan junjungan mutlak umat manusia di dunia.

Penulisan skripsi ini diselesaikan guna melengkapi tugas akhir Program S1 Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Adapun judul skripsi ini adalah **“Analisis Pengaruh Produktivitas Kelapa Sawit terhadap Pendapatan Perkapita di Provinsi Riau Periode 2000 – 2015”** Penulis menyadari skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan masih banyak terdapat kesalahan, kekurangan maupun kekhilafan sehingga penulis mengharapkan koreksi yang membenarkan, kritik yang membangun dan saran yang baik demi kesempurnaan skripsi ini.

Pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

1. Allah SWT. Atas rahmat dan ridho-Nya, serta akal dan kesehatan yang telah di limpahkan-Nya.
2. Kedua orang tua, Bapak Anton Raharjo dan Ibu Purwanti yang telah memberikan Do'a, dukungan dan kesabarannya selama penulis menempuh program Strata-1 (S1).
3. Adik-adikku Indri Putriyani dan Dwi Prasetyo terimakasih atas do'a dan dukungan selama ini, dan memberikan motivasi-motivasi dengan cara mereka sendiri, dengan soktau.

4. Kakek dan Nenek beserta keluarga semua, yang secara tidak langsung juga telah mendo'akan kelancaran.
5. Kepada Tanteku Iin yang sangat peduli kepada keponakannya ini, telah banyak memberi masukan, dorongan untuk mengerjakan skripsi serta mendo'kan supaya cepat selesai skripsinya
6. Bapak Rokhedi Priyo Santoso,,S.E.,MIDec selaku dosen pembimbing yang dengan kesabarannya telah banyak mengarahkan dan memberikan masukan-masukan serta nasehat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Bapak Dr. D. Agus Harjito, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia.
8. Bapak Drs. Akhsyim Afandi, MA.Ec., Ph.D. selaku Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi Studi Pembangunan Universitas Islam Indonesia.
9. Bapak Dr. Eko Atmadji, S.E., M.Ec. selaku Dosen Pembimbing Akademik.
10. Bapak/Ibu Dosen Jurusan Ilmu Ekonomi yang telah memberikan dan mengajarkan ilmunya selama penulis menuntut ilmu pada almamater ini. Dosen beserta seluruh staf Akademik Jurusan Ilmu Ekonomi Khususnya dan Dosen serta Staf Tata Usaha dan Staf Akademik di Lingkungan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
11. Untuk sahabatku, Aries RP, Dedi Z, Deris Triono, M. Aris S, M.Syaikhu, M. Zakaria, dan Rio WGS, Terima kasih atas do'a dan dukungannya.
12. Terima kasih juga untuk Brother M. Heru Setiawan (Ghobank), dan Anjar rismoyo, Agung Tri dan Aulia Wahid.
13. Untuk Vidya setyo budi yang selalu mengngajak bimbingan dan selalu mau bantuin dalam proses pengerjaan skripsi.
14. Mbak Ade yang selalu sabar direpotin, selalu ngajarin dalam hal teknis dan memberi masukan.



15. Semua teman-teman Ilmu Ekonomi 2013 serta teman-teman yang mendukung baik diperkuliahan maupun diluar perkuliahan.
16. Semua teman satu perjuangan dari daerah Pematang dan sekitarnya terimakasih atas dukungan dan persaudaraannya.

Penulis berharap semoga skripsi ini bisa berguna dan bermanfaat bagi semua pihak terutama bagi almamater Universitas Islam Indonesia Yogyakarta Amin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh



Yogyakarta, September 2017

Penulis